
Ｌ
Ｉ
■
「

No。

題字/山本義男

区運営委員会編集・平成22年 9月 1日 発行

矢 作 舜 司 (238-12)『紫陽花』御宿台240街区

“10周年記念行事"

サブタイ トル『夢 と絆のフェスティバル』ではい

かがでしょうか。

『夢』はこれか らの御宿台～～年齢を重ねても安

心して住める街、子供も若者も共存できる街、その

ために何が必要なのか、何が出来るのか皆で考え

ましょう。

『絆』は夢を実現するために住民同志のコミュニ

ケーションが必要です。血縁地縁の薄い者同志の

集いの新興住宅地です。歴史も文化もありません。

この10周年記念行事のイベン トをスター トに、趣

味の会、サークル会等々を越えた御宿台全体の絆

づくり、さらに御宿町の他の区との交流、そして町

行政、管理会社 と一体 となって御宿台の街づ くり

にしたい。

10周年記念行事を住民全員参加で、手づくりで

成功させ、来年度か らは何 らかの住民主体のイベ

ン トを継続させたいと思っています。

記念行事は10月 9日 (土 )を予定しています。ご都

合お有 りかと思いますが、明 日の御宿台の街づ く

りのために積極的なご参加を呼びかけます。10月 9

日は三連休の初 日でもあ りますので、別荘の方々

の多数のご参加を期待 してお ります。皆さん一緒

になって楽 しいフェスティバルにしましょう。

会長 堀 川 賢 治
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自治会の主な活動 (4月 1日～7月 31日 )

洟4月 10日(土)町内清掃実施

岩滝の池東側散策路。 住民 14名参加。

諫4月 17日 (土)平成 21年度年次総会開催

蝙4‐月20日 (大)臨時運営委員会開催

鰈5月 9日(日)平成 22年度第 1回運営委員会開催

輻5月 11日.(火)「地域づくり活動への支援・助成に

係る要望書」を提出

区制施行 10周年記念事業開催にあたり、町に

支援と助成の要望書を提出。

.隋5月 14日 (金)331-1先 交差点アスフアルト剥離

骨材の回収作業実施

‐‐‐‐櫻5‐1月‐‐1,日.(=).町内清掃実施
岩滝の池散策路東側。 住民 18名参加。

.:1‐鰈‐5‐‐1月‐‐1,‐日10に )●‐午前‐10.130～管理業務と維持管理費に

関する諸問題について、三役と西武P松村部長、川崎

所長らと会談。住民との懇談会を開催する事で合意。

,鰈 61月 6日(日).第 2回運営委員会開催
。西武Pに対し平成 21年度の管理業務報告書の遅延

について問い質し、更に管理規則の順守について申

し入れ。

・区制 10周年記念事業について協議。

隋6.月 24日.(本). 三者協議開催 (P3こ参照)

:‐ ‐‐い01月‐211日 (1金)γ 7月 3日 (土)の間、
防災防犯会ブロック別に班長会議を開催

.艤6月 2‐6日 (土)町内清掃実施

子供の広場(114ブロック)住民 14名参加

:‐111516月即 ‐1日(水).利便性向上担当会議開催

運営委員4名の他に民生委員 2名、他 1名出席。

‐1.‐攣7.月 :‐2日 (全)γ 20日(人)の間、防災 。防犯会役員及び

班長の協力を得て、御宿小学校児童登下校時に、防犯

パト□―ルを実施。(P2こ参照)

‐‐攣71月 ‐4.日(日)_.第 3回運営委員会開催
。広報 40号の編集企画案について協議。

・区制 10周年記念事業について。 他

:・鰈7月 5日 (月)自治会、町役場、西武の三者により

岩滝の池西側散策路現地調査。

蝙7月 5日 (月 )町保健福祉課により、中央公園奥に

岩和田保育園よりすべり台を移設。

は7月 9日(金)さつま芋畑草取リボランティアに参加

御宿台より 10名参加。(P5こ参照)

:.1陽71:層 1‐■■日(本).‐.区制施行 10周年記念大会準備会開催

各サークルの代表者 30名出席。

‐1.:‐螂‐7月‐17.■ .(‐

=‐

).■御肩海岸清掃
御宿台より住民23名参加。 終了後、慰労を兼ねて

食事会を行う。

見違えるほどきれいになりました

去る 7月 2日 (金 )町役場から、小学校へ通う児童の

安全確保のため、防犯パ トロールに協力願いたい旨依頼が

ありました。運営委員の他に自主防災防犯会の役員にも協

力願い、パ トロールを実施いたしました。事の経緯は、不審

者からの電話がきっかけであり、警察、消防関係も出動し

ての一時は物々しい警戒態勢が取られました。

その後、翌週の 5日 (月 )以降 20日 (火 )までの間の

朝と下校時にパ トロール要請が有り、運営委員の他に、自

主防災防犯会のブロック長、班長さん方には連日早朝から

パ トロールして頂きました。こ協力いただいた皆様にお礼

申し上げます。   (防 災防犯会 会長 堀川賢治)

防犯会の会長や父兄に守られて登校
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去る 6月 24日 (本)午後 1時 30分より役場の小会

議室に於いて、平成 22年度第 1回御宿台連絡調整会議

(通称三者協議)が行われました。自治会側からは会長、

副会長、土木委員、衛生委員の 5名が出席、西武からは

所長他 1名、町役場からは総務課、企画財政課、建設環

境課、保健福祉課、産業観光課などから課長、担当者な

ど 11名が出席。

まず、町から、多目的広場、中央公園 (の一部)、 子供

の広場、その他区内の町の施設や周辺道路などの主に草

刈作業の 6月 までの実績と今後の予定について報告が

有り、引き続いて自治会側からは御宿台内のメイン道路

の除草、岩滝の池周辺の草刈及び整備、釣り禁上の看板

設置、その他、土砂災害の危険性のある個所の調査、道

路補修、交通安全対策について要望いたしました。道路

補修については 100番街に発生している道路の陥没の

修理、400番街の舗装クラックの問題、更に 331番 1

先交差点、401番 1先交差点のアスフアル ト剥離骨材

の流出について補修の申し入れをし、町からはかなり前

向きの回答を得られましたが、中には解決までかなり時

間が掛かると思われる課題もありました。

交通安全対策については、①細い街路の交差点付近の

不鮮明な白線の引き直し、②緑道と道路が交差する場所

での飛び出し危険防止策、③200番台の道路からヤシの

木通りへ出る時の手前に歩道部分がある事が判るような

表示の仕方、更に、④町道 110号線の西武管理事務所の

交差点に信号機の設置、及び⑤下から上がつてくる坂道

を追い越し禁止にしていただく事、⑥タウン内道路の速

度規制の 6項目を要望いたしましたが、予算の関係や規

制を設けることにより取り締まりの義務の問題が発生す

るとかで、なかなか難しい様です。しかし今後も実現に

向けて粘り強く申し入れは続けてゆきたいと考えます。

ところでこの連絡調整会議というのは、御宿台内の公益

的施設等について、本来 町に帰属する管理業務を町、西

武、御宿台区自治会の三者が協力して管理を行い、これに

よつて御宿台地内の住環境を良好に保つ事を目的として、

平成 13年 4月 1日、町、西武、御宿台区の三者で締結し

た『御宿台公益的施設等管理協定』に基づいて行う会議

の事で、上期と下期の年 2回行つております。この協定も

来年 3月末で 10年となり期限

到来となりますので、引き続き

継続の方向で今後調整していく

事となりました。

平成 22年度の自主防災・防犯会の役員、班長などが

決まり、ブロック長は 7名中 2名が新任、班長は 51名中

35名が新任という陣容でスタートいたしました。(折込

みのブロック・班構成表こ参照ください)

5月 30日 (日 )に ブロック長会議を、6月中にブロック

毎の班長会議が行われ、今年度の活動に入りました。班長

会議では、班長さんに災害発生時の対応、班内の独居生活

の方々や身体の不自由な方々の無理のない範囲での状況

把握をお願いいたしました。 また広報誌「御宿台」など

の配布についてもこ協力をお願い致しました。

質疑応答では、長期不在の住宅の防災防犯問題、住民同

志のコミュニケーションの重要性などについて話し合わ

れるなど、大変有意義な会議が行われました。その他に生

活利便性の問題、粗大こみの問題、その他の迷惑問題等に

ついてのこ意見があり、自治会運営委員会で対応して頂

く様お願い致しました。

今後、こ意見、こ要望などありましたら班長経由で自治会、

防災・防犯会へこ連絡下さい。なお、今年度も「防犯パトロー

ル中」、「こみ不法投棄監視中」のステッカーを車に貼つての

パト□―ルを、防災役員、班長さん、更にボランティアの

方々など24名が交替で行う事が決まり、8月よリスタート

いたしました。皆さんよろしくお願いいたします。

(防災防犯会 理事 岡山勝敏)
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0月 9日 (土 )

この度、西武プロパティーズから、毎年報告して

いる維持管理業務報告書の記載方法を変更したいの

で、利用者の皆様に説明をさせて頂きたいので懇談

会を開催したい旨申し出でがありました。

その理由は、従来記載していた収支の差額に関す

る表記の仕方が実態と乖離していることから、これ

を是正したいとのこと。また併せて管理業務に係る

人件費、諸経費等に対する見直しをお願いしたいと

の事であります。運営委員会で検討の結果、利用者

の皆さまへ説明して頂く必要があると考え、下記の

通り懇談会を開催する事となりました。我々が暮ら

す御宿台の良好な環境を維持していく為にかかる維

持管理費の問題ですので、大勢の方々にこ出席いた

だくようお知らせいたします。

ます

言己

日時 :平成22年 9月 5日 (日 )午後 1時より

場所 :御宿台集会所 ホール

自治会と自主防災・防犯会主催による防犯講習会が、去る8月 8日 (日)10時から集会所ホールで行われま

した。当日は大変な猛署の中、ブロック長、班長さん方には特に出席をお願いし、一般会員を含めて約50名の

方が出席され、「最近の交通安全講話」と題していすみ警察署 大川課長、「最近の犯罪事例と予防について」

同じくいすみ警察署の宮本課長さんから講話がありました。

「交通安全講話」では、特に歳を取つてから起こじやすい事故に対する注意と、事故を起こしてし訣つた時の

対応と、注意事項についてお話しいただきました。また事故に遇わないようにする為に出来るだけ明るい服を身

に付け、ジ∃ギングなどの時は反射帯のタスキを掛けるなどして身を守るよう心掛けて下さいとのことでした。

訣た、「最近の犯罪事例と予防について」は、振り込め詐欺の実態と、最近の新しい事例についてお話しいた

だき訣した。振り込め詐欺の新たなキーワードとして『携帯電話の番号が変わつた』『風邪をひいて声が変わつ

た』、警察官を名乗り『あなたのキャッシュカードが偽造されて預金を引き出されている』『極秘捜査なので、家族、

銀行員など、誰にも話してはいけない』『今のカードは使えない、新しいものに作り替える』など、こんな言葉

は振り込め詐欺だ !と、考えて下さいとの事です。

兎に角自分の所へは来ない。俺の所へ来ても編されないぞ |と言う人が編されているそうです。電話で金を

要求する話には絶対に乗らないようにしましょう。

今年は御宿台区が発足して 10年目を迎えること

となり、来る 10月 9日 (土 )午前 10時30分よ

り自治会と西武プロパティーズ共催による『御宿台

区区制施行 10周年記念大会』を開催いたします。

日頃ともすると疎遠になりがちな住民相互のコミュ

ニケーションと、他地区の皆様との交流を深めるべ

く “夢と絆のフェスティバル"と銘打つて、盛大な

イベントにしたいと思います。中央公園噴水広場で

記念式典の他に趣味の会による日頃の練習の成果の

発表や、子供たちが楽しめるゲーム、近隣農家の皆

さんの作つた新鮮な野菜や漁協組合の協賛による魚

の販売など、様々な催しを計画しております。また、

吹奏楽の演奏などもお願いする予定で、誰もが楽し

める一日になると思いますので、大勢の皆様のこ参

加をお待ちしております。

、納・ |:|:|||                    
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スーパーの閉店や商店街の衰退などで、高齢者らが

日々の買い物に困る「買物難民」の問題がこのところ大

きく新聞などに取り上げられています。かつて御宿台に

スーパーの誘致が検討され業者への働きかけが有つたの

ですが、経営が成り立つだけの消費人口、通過人口が少

ないという事で、実現しませんでした。自治会では、ま

すます高齢化していく御宿台住民が不自由なく安心して

暮らせるように、買物不便の解消、インフラ問題、治安

の問題等について取り組んでおりますが、去る6月 30
日、CoCoの会の方を交えて、老後の買物について意見

交換を行いました。結局結論としては、住民皆さんがど

のように考えておられるのか意見を聞いてみる必要が有

るという事になりました。バスの問題、治安の問題等も

含めて、今回アンケー トをお願いする事になりましたの

で、こ協力のほどよろしくお願いいたします。

粗大ごみ戸別回収中止のお知らせ |

粗大こみの戸別回収は、町役場で月 1回程度実施して

くれることになりましたので、昨年度まで行つていた自

治会による粗大こみの回収は中止とさせていただきま

す。こ協力ありがとうこざいました。

今後粗大ごみを出したい時は町の建設環境課へ申し込

みするか、町清掃センターヘ自己搬入して下さい。

(いずれも搬入料金90円/kgがかかります)

お 願 い

去る6月 、ヤシの木通りのこみ庫 (No.9,No.10)に

立木の枝降ろしをしたものが、そのまま出されていた

り、大きな野球のスコアーボー ドが持ち込まれていまし

た。このままでは清掃員の方も運ぶことが出来ません。

これらは一定の寸法以下に切り刻んで頂ければ、燃え

るゴミとして出す事は可能なのです。

そこで、お願いの張り紙をしたのですが、出された方

が現れなかったので、やむなく自治会の方で細かく切り

刻んで処理いたしました。大勢の皆さんが利用するこみ

庫ですから、お互いにルールを守つて気持ちよく使うよ

うにしたいものです。

なお、今回「こみの分け方・出し方について」一覧表

を作成し同封しましたので、こ参考にして下さい。

(環境衛生担当)

LED防犯灯設置   ||
| |.  |‐ |■ ■ ||■ |■|■ ■ ■ |■■ ■■・ ■ |■ ■ ■■ |■ ■ |■■ |||:■ ||■||■ ■||■ ■ |■ ‐

||■ ■ ■|

御宿町では、通学路を中心に防犯灯の照明をLEDに
切り替えを進めており、御宿台の中では28基が対象に

なりました。LED防犯灯は蛍光ランプ20W× 2灯と同

等の明るさで、電力

量 。C02排出量を

約62%削減できる

そうです。

サツマイモ畑の

:|:||:|:草取リボランティアに参加 =1.

中山間総合整備事業実行委員会の営農委員会 (委員

長 吉野雅章実谷区長)主催によるサツマイモ畑の草取

リボランティア募集の呼び掛けに、堀川会長ほか運営委

員2名、その他区民の方 7名が参加しました。営農委員

会では、中山間事業の理解を深め、都市住民と農家の交

流を図るために、上布施地先の実験圃場に、この初夏、

ボランティアによリサツマイモの苗を植えました。ここ

へきて雑草が繁殖してきたので、今回の催しとなりまし

た。営農委員会では、8月 に蕎麦の栽培を、また、11月

にはイモ、蕎麦を使つての体験交流のイベントなども計

画しているそうです。
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医療問題の今までの取り組みと今後の考え方

医療・介護問題サポーター 122-02 唯 山 利 朗

委員会が “何時までも住み続けたい街づくり"の為

のテーマの一つとして “医療と介護"を取り上げたのは

約5年前のことです。その進展は嫌になるほど遅々とし

たものであることは皆さんこ承知の通りです。そしてこ

の間 “医療・介護"に関する環境は行政も含めて非常な

変化を遂げています。

今朝 (7月 27日 )の新間によつても、新年度予算に

関して、政府の方針の大きな変化が報じられています。

また住民の皆様から担当の私に「なぜ亀田病院で、私

の通院 しているS総合病院またいすみ医療センター

(元国保国吉病院)ではないのかつ」などの質問や、時

にはお叱りの電話などもしばしばありました。時間がか

なり経過しているのでこのことに簡単に触れさせてい

ただきます。

スター トしたときのコンセプ トは総合病院と地域病

院との相互関係が出来ないかと云うものでした。普段

|ま 地域のかかりつけのお医者さんに個人的な詳しい状

況を知ってもらい、高度な医療機器や治療を必要とす

るときに総合病院にかかり、その人の全般的なカルテ

などが引き継がれるシステムを作る事が出来ないだろ

うかと考えました。当時この考えでアプローチしました

が多少答えてくれたのは亀田クリニックのみでした。そ

の結果委員会での相談で亀田と業務的なつながりがあ

ると言はれている御宿台ラビドール・クリニック、大原

台クリニック、日在内科医院の地域診療所の存在及び

電子カルテ・システム (患者にも開放され私も加盟して

自宅で検査データ、投与薬品、医師の意見などをイン

ターネットで直接見ことが出来ます)等を勘案し、方針

が決まりました。

このような取り組みのなかで、寝たきりの大きな原

因となる骨折予防の講演会、デモンストレーションの実

施など、昨年の秋から本格的な取り組みにかかってい

るところです。また近日中に高齢による消化器疾患、特

に痔に関して、また失禁に対する新 しい有効な外科的

治療の第 1回の講演会も予定しております。

この問題に取り組んで実にいろいろな事を知りまし

た。地域的な閉鎖性 (医師会、バスなどの運用に関する

縄張りそして我々利用者の問題)あるドクターは自嘲的

に総合病院のコンビニ化による、本当に必要な治療が

なかなか出来ないと嘆いていました。問題の解決には

我々も責任を感じる必要がありそうです。

医療も介護も、行政の責任の部分が大きいと思いま

すがそれを待つことは “百年川清を待つ"とは云わずと

も当面我々の要求に答えることは無理でしょう。残念な

がら我々は自助努力と地域に現存するリソースである

各診療機関と町自冶体のコラボで少しでも体制を整備

しなければと思います。各診療機関は慈善団体ではあ

りません。事業主体として経営し利益を上げなければ

ならない事は自明の理です。高齢化による諸要求は、事

業者にとつてはビジネスチヤンスです。 (皮肉にもこの

マーケッテイングを、最初に実行に移したのは最近完

成した某メモリアルホール)。

この仕事をやつて、わが御宿台の範囲でやれること

はいかに限界があるかに気づきました。しかし問題は解

決 しなければなりません。特に介護の問題は至近の必

要性があります。委員会で話題にもなりましたが、西武

Pはビルなどの賃貸も業務としてやつております。御宿

台のC地区に賃貸ビルを建て借入者を募リマーケット

を大多喜、いすみ、勝浦そして御宿を対象に介護業務

のセンターを設立して外房地区の高齢者対応の中心的

な役割を果たす事ができないでしょうかつ 高齢者対

策、地域の雇用促進等に寄与する事が出来そうです。

おそらく実現不可能な理由は星の数ほどすぐに挙がつ

てくるでしょう。それらの人たちには、本田宗一郎の

“やりもせんのに何がわかる “の言葉を進呈いたしま

す。おそらく今の仕事と、将来の構想は私の好きな言葉

“着眼大局着手小局"、 しばらくは小局に専念するつもり

です。

(広報紙 “御宿台" No.31、 NQ37、 及び

保存資料NQ2 こ参照ください)

お願い

今年度活動方針のサポーターを使わせてもらいまし

た。すでにいろいろな人が委員会のサポー トをされて

います。全くの私見ですがサポーターには規則も役員

も原則的に不要、委員会の方針に従い行動する事が原

則と考えます。この仕事を一緒にする方を求めていま

す。そんなに負荷が大きくかかる事は無いと?思います

ので。
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投書箱 あ知らせ～「声」のなかから～

蒻趣‐‐1当たりのある方は直ちに返却を!

最近の御宿台の居住者のマナーの悪さには辟易しま

す。別荘のお宅の庭に入り込み、植木を掘り起こして持

ち去る人、道路際の花を株こと抜いて持ち去る人、よそ

の庭からガーデンチェアーを持ち去り自宅内で使用する

者など、これは完全な窃盗です。目撃者もおり近所にも

話が広まつております。心当たりのある方は直ちに返却

すべきです。

mll鞠宿台を防災・防犯がら守るため|こ七

広報誌39号の投書欄に有料駐車場の提案が有りまし

たが、朝市の行われるふれあい広場にも駐車場が有りま

す。恒常的に駐車違反で道路を占拠しているのは2台所

有している方だと思います。自宅前庭を改造すれば敷地

内に駐車できるはずです。皆さん駐車場を作つてから2

台目を購入しているのです。たまに見える親戚や知人が

数日間駐車するのはこ近所に迷惑を掛けない範囲でお互

い様です。いずれにしても違法な駐車はその人の良心の

問題です。

鳳|::1辮

|'有地の革刈のお願い
いつも自治会役員の皆様には大変お世話になつており

ます。環境衛生担当の役員の方にお願いがあります。こ

の御宿台の中に町有地が沢山ありますが、241番地と

250番地との間の斜面は今までほとんど手入れがされ

ていないのでとても見苦しいだけでなく、これが御宿台

の中かと思われるくらい雑草が生い茂り、特に冬になっ

て草が枯れた時火事になつたらどうしようかと、とても

不安です。年に2回位は草刈りをして頂くよう町に働き

かけて下さるようお願いいたします。

鰈|::舞::策路の整備についてお願い
400街区の奥の方から浜地区や御宿漁港の方へ降り

る山の中の道が有ると聞いたので歩いてみたが、道幅は

狭く木も生い茂り、蛇なども出そうで歩ける状態ではあ

りませんでした。そこで提案ですが、この道を整備した

らきつと素晴らしい散策路になると思います。

是非西武さんや町にも働きかけて実現して頂きたくお願

いします。

為祟止の立市Lを建てました

この広報誌がお手元に届く頃は、夏休みも終わりに近

いかと思いますが、毎年夏になるとこのタウンでも夜遅

くまで大きな音のする打ち上げ花火や歓声で迷惑を受け

る方がいます。また御宿台の道路は坂が多く、外から車

で乗り付けてスケー トボー ドをやる若者がいます。騒音

の問題の他に、道路の曲

がり角では車との出合い

頭の事故が起きないとも

限りません。そこでこの

度、西武と共同で、スケー

トボー ド並びに打ち上げ

花火禁上の立札を、西武

御宿グリーンタウンの案

内図の脇 3か所に建てま

した。迷惑行為、危険行

為を見つけたらお互いに

注意し合いましょう。

【開静な住宅地て、
ペットとの楽しい過ごし方】

1,犬の散歩は必ずリードをして行いましょう。

……犬の怖い人から苦情が来ています。

2.犬の散歩中の糞の処理は飼い主の責任で処理 しま

しょう。

……糞の処理袋は役場で無料配布しています。但し、

法定の予防注射が必要です。必ず受けましょう。

3.犬の無駄吠えはお互いに留意しましょう。

……高齢者や病気の方々に配慮しましょう。

4.猫は出来るだけ家の中で飼いましょう。

……猫の尿や糞の臭いに困つている方がいます。

以上を守つて頂き、御宿台生活をみんなで楽しみま

しょう。

自治会運営委員会 。 西武P管理事務所

_「    =
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消防法により住宅用央災警報器の設置が義務付けら

れています。央災警報器は央案を早く見つけて、音や

音声で知らせてくれます。あなたご自身や家族の命を

守るために大変有効なものです。警報器は電気店や

ホームセンター等で販売しており、取りつけもしてく

れます。消防署では販売しません。また消防職員が訪問

販売する事もありません。悪質な訪問販売等には十分

ご注意ください。

空き巣や自動車盗被害を防ぐため、留守にする時は

必ず鍵を掛け近隣に「ひと声」掛けてお互いに目を光

らせましょう。防犯機能の高い鍵との交換、内鍵 (サム

ターン)にカバーの装着、窓ガラス用防犯フィルムの

貼付、警報装置の設置などを心がけましょう。車を離

れる時は窓を完全に閉め、エンジンキーを抜きドア

ロックしましょう。駐車場には、可能な限り防犯灯や監

視カメラを設置し、ハンドルロックなどの盗難防止装

置の活用を |
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売却済分譲地 :1,373区画  建築中 19戸

建築戸数 :945戸    定住届出 :512戸

乗合バスの利用
5月/583人
7月/741人

4月/509人
6月/493人

会報39号でお知らせいたしました平成22年

度分 自治会費が未納の方は、お近くの郵便局

より9月 30日 までにお振り込み下さるようお願

いいたし志す。

□座記号番号=00130-5- 410064
(後ろから7行日は、ひとます空ける)

加入者名欄=御宿台区運営委員会

ご依頼人欄=御宿台の住所、お名前

金 額=1,000円です。

黎勒晰核  昨年度まで運

聖岨■■ 営委員は10人居

檸丁ひ[百進鴬I唇

ランティアの方々のこ協力

によつて、着々と成果を上

げてきているように思いま

す。10月 9日 (土 )に は御

宿台区区制 10周年記念イ

ベントが予定されておりま

す。これを機にタウンの皆

さん同志、また町の皆さん

方との更に一層の絆を深め

る機会にしたいと思います。

(倉片)

区運営委員会委員 (22年度委員)

しました。

課題が山積する中で、防災

防犯問題、医療介護問題、利

便性向上問題、更に町内清掃

活動を通じての近隣の住民の

皆さん方との交流など、運営

委員以外にサポーターや、ボ

堀川

倉片

月岡

土井

八木

澤崎

岩澤

井本

賢治

好武

一
郎

茂夫

政美

久

,早一

秀一

会  長
こテ|| ノ
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、  F::=
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総  務

会  計

環境衛生

環境衛生

総  務

総  務

222-11

419-10
323-02

104-12

339-19

306-06
331-09

248-05

[区  長 ]

[区長代理 ]

[土木委員]

[土木委員]

[衛生委員]

(地デジ専担)

68-5504

68-7522

60-3844
68-3536

68-4003

68-6681

68-8877

64-6228
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7月 31日現在

御宿台開発状況


